
 

 

第７回 能代市バスケの街づくり推進委員会 

 

                                      日 時 令和元年７月１９日（金） 

                                              午後７時 

                                      場 所 能代バスケミュージアム 

 

次   第 

 

１ 開 会 

   

 

２ 委員長挨拶 

  大塚委員長より挨拶がありました。 

 

 

 

３ 協 議 

（１）バスケミュージアム機能強化・移転について 

  既存の建物を再利用する考え方を変え、新築する考え方をで今後の委員会で検討を

進めていく。北高跡地で検討を進める方向だが、バスケミュージアムとしては大き

すぎるので、外部識者が入った推進委員会より大きな会議体を設けてハード面の検

討を進めたい。 

  バスケミュージアムに必要な機能やどういったバスケミュージアムがいいのかソ

フト面を今後推進委員会で検討をしていきたい。 

   

（２）クラブチームについて 

  どのようなやり方があるか、どこを目指すのかを前向きに今後の委員会で検討をす

すめていく。 

   

   

   

４ その他 

  各委員からバスケイベントについて告知がありました。 

 

 

 

５ 閉 会 


